



► Punsch bringt zusammen

HAGENBRUNN Die SPÖ Hagenbrunn lud wieder zum Punschen in der Siedlung „Neues Wirtshaus“ ein. Viele Besucherinnen und Besucher kamen auch aus Nachbargemeinden. Das Treffen bot Gelegenheit zum Austausch und zeigte den großen Zusammenhalt: Gemeinderat Ortwin Wirnig (Hagenbrunn), Gemeinderat Martin Senekowitsch (Spillern), Vizebürgermeisterin Helga Ronge (Enzersfeld), Gemeinderätin Manvinder Gill (Hagenbrunn), Rudolf Mang, Claudio Kukla und Michael Polly mit weiteren Gästen.

Foto: privat